

POST

Sinergi TNI-Polri: Dandim 1427 dan Kapolres Pasangkayu Pantau Langsung Kondisi Pemilu 2024

M Ali Akbar - SULBAR.POST.WEB.ID

Nov 27, 2024 - 13:18



Pasangkayu – Sinergi TNI dan Polri kembali ditunjukkan dalam menjaga kondusivitas Pemilu 2024 di Kabupaten Pasangkayu. Komandan Kodim (Dandim) 1427/Pasangkayu, Letkol Czi Dony Siswanto, bersama Kapolres Pasangkayu, AKBP Chandra Kurnia Setiawan, S.I.K., turun langsung memantau situasi di beberapa titik Tempat Pemungutan Suara (TPS) yang tersebar di Kecamatan Pasangkayu.
Rabu (27/11/2024).

Kegiatan ini juga dihadiri oleh sejumlah pejabat penting, termasuk Karo Logistik Polda Sulbar, Kombes Pol Muhammad Budi Ariyanto, S.I.K., M.H.; Wakapolres Pasangkayu, Kompol Saipul Isnaini, S.E., S.I.K., M.Si.; Kabag Ops Polres Pasangkayu, Kompol Pandu Arief Setiawan, S.H., S.I.K.; Pasi Teritorial Kodim 1427/Pasangkayu, Kapten Inf. Ismail; Danramil 01/Pasangkayu, Letda Inf. Munajab; serta Kapolsek Pasangkayu, Iptu Mustamir, S.H., M.H.

Dalam pemantauan di TPS 14, Kelurahan Pasangkayu, Letkol Dony mengecek langsung kesiapan personel TNI-Polri yang bertugas, termasuk Babinsa Serda Amiruddin. Dalam laporannya, Serda Amiruddin menyampaikan bahwa situasi di TPS tersebut berjalan aman, tertib, dan kondusif.

“Kehadiran kami di lapangan bertujuan untuk memastikan pelaksanaan Pemilu berjalan lancar, aman, dan sesuai dengan protokol yang telah ditetapkan. Sinergi antara TNI-Polri menjadi kunci utama dalam mendukung suksesnya pesta demokrasi ini,” ujar Letkol Dony.

Kapolres Pasangkayu, AKBP Chandra Kurnia Setiawan, turut menyampaikan apresiasinya kepada semua pihak yang terlibat. “Kita bersyukur situasi keamanan di wilayah Pasangkayu hingga saat ini terpantau terkendali. Hal ini berkat kerja keras seluruh personel di lapangan serta dukungan penuh masyarakat,” ungkapnya.

Pemantauan ini menjadi bentuk komitmen bersama TNI dan Polri dalam menjaga stabilitas keamanan selama proses Pemilu berlangsung. Dengan koordinasi yang solid, diharapkan masyarakat Pasangkayu dapat menggunakan hak pilihnya dengan tenang tanpa rasa khawatir.

Kondisi Aman dan Kondusif

Hingga berita ini diturunkan, suasana Pemilu di Kabupaten Pasangkayu berjalan lancar tanpa adanya gangguan berarti. Sinergi dan pengawasan aktif oleh TNI-Polri serta pemerintah daerah menjadi faktor utama terciptanya lingkungan yang aman dan damai selama tahapan Pemilu.

Dengan hadirnya para pimpinan daerah di lapangan, masyarakat semakin percaya bahwa pelaksanaan Pemilu akan tetap terjaga dalam suasana yang demokratis dan kondusif.